



For info and visits, contact Clément  
+33 (0)6 51 68 30 69  



6 Pièces

234 m<sup>2</sup>

Réf. 8799590737

2 450 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**VESSIGNART**  
LUXURY REAL ESTATE

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Découvrez cette magnifique propriété située à Plascassier, à quelques pas de Mougins. Une opportunité à ne pas manquer ! Nous vous présentons une villa haut de gamme en futur achèvement (VEFA) qui propose un style de vie luxueux. Avec ses 5 chambres en suites, son vaste terrain de plus de 1500 m2, sa piscine et son environnement paisible, cette résidence offre un cadre de vie exceptionnel. Ce projet de villa moderne de grand luxe comprend la réalisation de la maison et son aménagement complet avec des matériaux de premier choix. Grâce à la domotique intégrée, vous bénéficierez d'un confort ...

Discover this magnificent property located in Plascassier, a few steps from Mougins. An opportunity not to be missed! We present to you a high-end villa in future completion (VEFA) which offers a luxurious lifestyle. With its 5 en-suite bedrooms, its vast grounds of over 1,500 m2, its swimming pool and its peaceful environment, this residence offers an exceptional living environment. This modern luxury villa project includes the construction of the house and its complete layout with first-class materials. Thanks to the integrated home automation, you will benefit from optimal comfort and all ...

## VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

